

# Kippel<sup>01</sup>

EMPRESA

## Uber aviva la batalla del taxi con viajes a cinco euros

La compañía estadounidense ha lanzado un nuevo servicio llamado Uber5, que permitirá a sus usuarios de Madrid pagar sólo cinco euros por los trayectos que hagan en el interior de la M30 hasta junio.

03 MAY 2017 — 13:04

POR KIPPEL01



**Uber** saca la artillería pesada. La compañía estadounidense ha decidido plantar cara a **Cabify** y a los taxistas esgrimiendo el arma del precio. En esta línea, el grupo ha lanzado Uber5, un servicio que permite a los usuarios de Madrid pagar sólo cinco euros por los trayectos que hagan en el interior de la M30 hasta el próximo 2 de junio.

La compañía ha explicado que el lanzamiento de esta tarifa viene dado por la celebración de la fiesta de la Comunidad de Madrid y la festividad de San Isidro, que se celebrará el próximo 15 de mayo. **Uber** también ha asegurado que, en el último año, la compañía ha multiplicado por diez el número de vehículos en la localidad.

El lanzamiento del nuevo servicio se produce pocos días antes de que el Tribunal de la Unión Europea en Luxemburgo dictamine si **Uber** es una empresa de transporte o una plataforma digital. El sector del taxi lleva varios años reclamando que se limite la actividad de empresas como **Uber** y **Cabify**, que a finales de año podrían ganar tamaño cuando se liberalicen las licencias VTC (vehículos de alquiler sin conductor).

Recientemente, la compañía que dirige **Travis Kalanick** ha contratado a **José Andrés Díez**

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/uber-aviva-la-batalla-del-taxi-con-viajes-a-cinco-euros.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# Kippel<sup>01</sup>

EMPRESA

**Herrera**, el abogado que consiguió cerrarle el paso a **Uber** en Madrid cuando la compañía operaba en 2014 con **UberPop**, como asesor legal. Díez también ejerció como representante legal de Confebús, la patronal del autobús que se enfrentó a **BlaBlaCar** en los juzgados, así como de la Asociación Madrileña del Taxi.

2/2

<https://www.kippel01.com/empresa/uber-aviva-la-batalla-del-taxi-con-viajes-a-cinco-euros.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.